
Greenpeace-Aktivisten bei Vienna Auto Show
Beitrag von „JJB“ vom 18. Januar 2008 um 08:33

Ich weis, dass es eigentlich ein Widerspruch ist, einen Touareg zu fahren und für Greenpeace zu
sein.
Aber im Prinzip machen die schon das Richtige. Über Details läßt sich immer streiten. In den 80-
igern habe auch alle gemeckert als die sich vor die Dünnsäurefrachter in der Nordsee
"geworfen" haben und heute würde so eine Sauerei keiner mehr billigen. In 20 Jahren werden
wir uns an den Kopf schlagen und sagen: Wie konnten wir nur so blöd sein und Autos mit einem
Verbrauch von über 5 L/100km fahren, wo es doch sooo einfach war den Verbrauch zu senken.

Daher bitte diese Leute nicht als "Deppen" bezeichen, denn die ermöglichen unseren Kindern
eine Zukunft. Die Politiker machen dieses nicht.

Gruß vom "grünen" Johannes mit dem "Autoproblem" 
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